

El Municipio de La Ligua, junto a los vecinos y vecinas de Pichicuy, rechaza la decisión de la SEREMI de Bienes Nacionales de Valparaíso, que insiste en entregar un sitio, ubicado en Pichicuy, para uso de la Municipalidad de La Calera. Ante esta situación la Municipalidad de La Ligua interpondrá un recurso de reposición para revertir la medida.

Es necesario recordar que en octubre de 2023, el Municipio de La Ligua y los dirigentes sociales de la Localidad, manifestaron públicamente su molestia y oposición a la pretensión de la SEREMI, logrando frenar la medida en esa primera instancia.

Anuncio Patrocinado



No obstante, hace unos días, se dio a conocer que la autoridad regional pretende, nuevamente, asignar un terreno a la Municipalidad de La Calera.

Es por esto, que durante este miércoles se realizó una reunión entre el Municipio de La Ligua, el Municipio de La Calera y la comunidad de Pichicuy para abordar esta problemática. En dicho encuentro el Municipio Liguano y la comunidad de Pichicuy, le indicaron al alcalde de La Calera, Jhonny Piraino Meneses y su equipo, que no están de acuerdo con la medida tomada arbitrariamente por la Seremi de Bienes Nacionales.





El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, manifestó su molestia y total rechazo a la medida. "Hoy tuvimos una reunión con La Calera, con el alcalde Piraino y todo su equipo, a la vez también nuestros equipos municipales y todas las instituciones y dirigentes sociales de Pichicuy, quienes dan un rotundo no a una intervención o lo que se quiera hacer en el Camping de Pichicuy. Como alcalde le quiero hacer una invitación a la gente de La Calera, a que nos sigan visitando, pero bajo las normas de la Municipalidad de La Ligua. Nunca le hemos cerrado las puertas a la gente de La Calera ni de ninguna parte del país".

En tanto, Leslie Vilches Sierra, Secretaria del Comité de Adelanto Bahía Pequeña de Pichicuy, agradeció el trabajo de la Municipalidad y el alcalde Pallares. "Agradecer a la Municipalidad de La Ligua y al alcalde por su apoyo y trabajo con la localidad de Pichicuy. Hoy tuvimos una reunión con las autoridades de la Municipalidad de La Calera, le manifestamos muy claramente que no estamos de acuerdo con el documento que él traía para mostrar, donde Bienes Nacionales le entrega el uso de una parte de nuestra localidad. En esta reunión se le manifestó y aclaró que Pichicuy no quiere a La Calera acá".

Por otra parte, Franco Ojeda Ibacache, Secretario del Club Deportivo Pichicuy, relató parte



En La Ligua rechazan decisión de Bienes Nacionales de entregar terreno en Pichicuy para uso de La Calera

de lo ocurrido en la reunión. "Muy agradecido de la visita y colaboración de todas las entidades de la Municipalidad de La Ligua, para dejarle muy en claro a la Municipalidad de La Calera y a su alcalde, que nosotros no queremos a La Calera en nuestro territorio. Tanto tiempo nos ha costado luchar para tener más inmediaciones para el club deportivo, que por la espalda de nuestro alcalde y nuestro concejo, las autoridades del pueblo llegan con un papel en mano diciendo que es para ellos. A nosotros los Pichicuyanos nos ha costado una eternidad tener nuestros terrenos".

Finalmente, Víctor Ríos Maturana, Profesional del Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de La Ligua, indicó que es complejo poder ejecutar algún trabajo en el terreno asignado. "Nosotros le indicamos que hay un Humedal. Cumple dos de los tres criterios que establece el reglamento de la Ley 21.202. Además, está en un área de riesgo, está dentro de la cota de inundación. De acuerdo al instrumento de planificación territorial, es una zona de extensión urbana 17, donde no se podría construir el proyecto que ellos tienen. Nosotros le explicamos todas las complicaciones que traería".

y tú, ¿qué opinas?